

歓迎遠足



御書院

第25号
諫早高校
附属中学校
研究部

仲が深まりました



2・3年生の拍手の中 入場する新1年生



歓迎遠足を4月12日(金)に行いました。予報では気温が上がりましたが、やや曇って絶好の遠足日和となりました。新入生は、その週の月曜日に入学式があり、火曜日に生徒集会、そして各種検診と続いたのですが、それにもまして楽しんでいる様子でした。2・3年生もクラス替えがあつて、少し緊張も見えましたが、



優勝して大喜び

では、生徒会執行部が何日前から準備をしました。新入生入場からの歓迎セレモニーを始め、レクリエーションや最後の美化活動まで時間的なことまで考えて、リハサルを何度もして当日に備えました。歓迎セレモニーで2・3年生は、みんな嬉しそうに拍手をして迎え入れていました。コロナ対策も緩和されたこともあり、レクリエーションもか

やはり全体的にウキウキして笑顔一杯で遠足に参加していました。今年度は、一昨年度より例年利用していた泉立総合運動公園のソフトボール場に行きました。遠足の実施にあたっては、生徒会執行部が何日前から準備をしました。新入生入場からの歓迎セレモニーを始め、レクリエーションや最後の美化活動まで時間的なことまで考えて、リハサルを何度もして当日に備えました。歓迎セレモニーで2・3年生は、みんな嬉しそうに拍手をして迎え入れていました。コロナ対策も緩和されたこともあり、レクリエーションもか



生徒会執行部が考えたレクリエーション



準備から運営まで 一生懸命な生徒会執行部



新入生代表挨拶 大串陽希さん

なり活動の幅が広がりました。最初のブロック別の誕生日で、並ぶ活動は全員無言でしたが、その次のフラワーブレイクでは大騒ぎ。賞品がかかっていることもあって、大きな声を出してしまったり、変な格好でリレーをしく過ごしました。自由時間はそれぞれ楽しくおしゃべりしたり、思い切り体を動かしたりして楽しんで過ごせました。



仲良くもぐもぐタイム